

Podemos reclama políticas contra la pobreza energética que afecta a cuatro millones de españoles

Europa Press

20/11/2015 - 23:35

Tweet

Compartir 260

G+1 0

Share

Wow! 0

Más noticias sobre:

- Podemos
- Pobreza
- Unión europea
- Tania González Peñas
- Parlamento europeo
- José Manuel López



Podemos ha reclamado políticas de choque contra la pobreza energética con el fin de poner soluciones a un "problema que afecta a cuatro millones de ciudadanos en España".

- En las 'Jornadas de Rescate Energético en Europa, celebradas en el Ateneo de Madrid, la formación morada ha presentado una serie de medidas para hacer frente a un problema que "afecta a cuatro millones de ciudadanos en España" debido a que existe una "elevada pobreza energética de España, una de las más altas del continente", ha informado Podemos en un comunicado.

PUBLICIDAD

La eurodiputada Tania González ha denunciado que "resulta inadmisibile que los cortes de suministro se hayan vuelto cotidianos en la cuarta economía de la Unión Europea, y la subida de costes desde 2008 haya alcanzado el 52 por ciento". González ha afirmado que la legislación actual "impide el autoconsumo y consagra el impuesto al sol".

La eurodiputada ha reclamado "políticas de choque", como la Proposición de Ley presentada por Podemos en todos los parlamentos y la iniciativa de ley contra la pobreza energética, con el objetivo actuar de "manera inmediata y paliar" esta situación.

En este sentido, González ha anunciado la intención del partido de Pablo Iglesias a dedicar el dinero que deben las compañías energéticas para solucionar la pobreza. "Gracias a nuestro Plan Nacional de Ahorro energético rehabilitaremos 200.000 viviendas al año, crearemos empleo verde y sostenible que repercuta para bien en el bolsillo de las familias", ha dicho.

"La energía tiene que considerarse un servicio público. No se puede cortar la energía a quienes sufren la pobreza sobrevenida", ha afirmado González al mismo tiempo que ha alertado de la necesidad de una auditoría del sistema eléctrico para valorar cuáles pueden ser los precios reales de las facturas.

"Camino a la inversa"

Por su parte, el también eurodiputado Miguel Urbán ha asegurado que en el Parlamento Europeo ha podido comprobar que España recorre "el camino a la inversa de lo que hace Europa". "Se ha destruido la propuesta de energías renovables, mientras que en el resto del continente se quiere alcanzar el 20 por ciento de abastecimiento a través de este tipo de energías", ha subrayado.

Así pues, Urbán ha insistido en que hay que luchar contra el cambio climático y la pobreza. Para ello, ha propuesto cambiar el modelo de distribución energética, entendiéndolo como "un derecho común, bajo control y con participación social".

"La energía limpia es más rentable por los hidrocarburos. Si se apuesta por los hidrocarburos es por una cuestión ideológica, y ligado a las fuerzas giratorias. Hay que pararlo en España y Europa", ha remachado.

El último en intervenir ha sido el portavoz de Podemos en la Asamblea de Madrid, José Manuel López, quien ha recordado que 13 millones de españoles que están por el debajo del umbral de la pobreza al tiempo que ha crecido el 13% de riqueza, por lo que, a su juicio, "lo que hay es un problema de distribución en general".

"La solución es global, las cosas se cambian de abajo a arriba. Eso hemos aprendido y lo estamos aplicando", ha concluido.

PUBLICIDAD

idealista [Permuta de viviendas: 30 casas que ofrecen el trueque como forma de pago](#)

Inversión Energía Solar

Desde 10.000€. Rentabilidad 7,5%. Ventajas Fiscales. ¡Infórmese Aquí!



Nuestros partners: CanalPDA | Boxoffice - Industria del cine | iISole - English version | Empresite: España - Colombia | Administradores y Ejecutivos | Ranking de Empresas

Ecoprensa S.A. - Todos los derechos reservados | Nota Legal | Política de cookies | Cloud Hosting en Acens